

Wissembourg

Les élèves méritants des filières professionnelles mis à l'honneur

Le lycée Stanislas accueillait vendredi 5 mai l'Association des chefs d'entreprise de Wissembourg et sa région et le Rotary Club de Wissembourg qui venaient remettre des prix aux apprentis et élèves de bac professionnel.

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 10 mai 2023 à 18:32 - Temps de lecture : 2 min



Les élèves méritants entourés des personnalités et membres des associations. Photo DNA

En présence de la députée Stéphanie Kochert, des représentants de la communauté de communes et de la ville de Wissembourg, Francis Neff, président de l'ACEW et Brigitte Folb présidente du Rotary Club étaient venus récompenser 22 élèves de la promotion 2021-2022.

Certaines filières sont en pénurie de candidats

Sandrine Paul, proviseure adjointe, a exposé à l'auditoire, aux élèves et à leurs parents que la sélection des primés a été effectuée par une équipe pédagogique avec des critères de résultats mais aussi de motivation, persévérance et de savoir être durant le parcours scolaire des élèves sur trois ans pour les bac professionnels ou deux ans pour les apprentis.

Stéphanie Kochert a insisté sur la mise en avant de la filière professionnelle et a remercié les entreprises qui accueillent les apprentis. Francis Neff pour l'ACEW est revenu sur l'environnement économique qui demande aux entreprises de trouver les compétences techniques adéquates, le lycée Stanislas répond à cette demande. Il a aussi constaté que certaines filières sont en pénurie de candidats et a lancé un appel pour promouvoir des formations qui permettent aux jeunes de trouver un emploi pérenne.

Les disciplines récompensées sont : Bac pro « métiers de l'électricité et de ses environnements connectés » (MELEC), Bac pro « maintenance des équipements industriels » (MEI), Bac pro « ouvrage des bâtiments – métallerie » (OBM), CAP « métallier » (MET) ainsi que les formations par alternance dans les disciplines Bac pro « technicien en chaudronnerie industrielle » (TCI) et CAP « maintenance véhicules automobiles » (MVA).

Des prix et un diplôme

Brigitte Folb a précisé que le Rotary Club s'est associé à cet événement en complément de nombreux programmes pour les jeunes qu'il soutient et s'est attaché à mettre en valeur les élèves de Bac pro « gestion administrative », Bac pro « accompagnement soins et services à la personne » ainsi que des élèves en alternance Bac pro « métiers du commerce et de la vente » et CAP « équipier polyvalent du commerce ». Les élèves se sont ensuite vus remettre leur prix et un diplôme par les membres de l'ACEW et du Rotary Club.

Les élèves primés : Dominik Krettek, Terry Stoll, Lucas Lopera, David Keck, Noa Thalmann, Théo Grall, Romain Koch, Régis Leichnam, Kévin Starck, Emeric Leichnam, Richard Lievre, Aurélien Gast, Kiara Wohlhuter, Ludovic Thery, Delphine Hullette, Célia Vogel, Marie Dudenhoeffer, Chloé Strasser, Corentin Albecker, Honorine Beck, Elina Mossu et Eva Lengert.